

青年委員会だより

平成28年10月1日（第191号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

今年も建築体験ウォッチが無事に終了出来ました！そして、いよいよ全国大会です！活動内容は、全国に行っても引けを取らないものだと思いますので、優勝目指して頑張ります！！

『建築体験ウォッチ』の様子



朝礼



チラシ



タイムスケジュール



1日目行列



1日目最後尾



2日目行列



2日目最後尾



ウォッチコーナー1日目



ウォッチコーナー2日目



ばーんの建築漫談



建築ラップ



職業体操1日目



職業体操2日目



設計ブース



スローワー完成



マッサル先生



左官ブース



モイロアート完成



泥団子完成



板金ブース



銅板完成



畳工ブース



ミニ畳完成



木工ブース（室内）



ペン立て完成



塗装ブース



写真立て完成



硝子ブース



テントガラス完成



鉄筋ブース



結束完了



内装ブース



ちぎり絵完成



伐木ブース



薪割り体験



秋田ママ



鍛鉄ブース



S字フック完成



木工ブース（屋外）



本棚完成

(※裏面へつづく)

『建築体験ウォッチ2016』

9月24日、昨年の爆弾低気圧は何だったの?!と言わんばかりの晴天に恵まれ、建築体験ウォッチ初日を迎えました。今年は、県とのコラボで会場をアスパムに変えての開催になりました。事前の打ち合わせでは、会場設営はイベント会社が請け負うことになっており、屋外ブースのテント設置作業はあるものの、今回は荷物を搬入すれば良いだけだと簡単に考えながら会場に到着すると、屋外には既にテントが設置されていました…。聞けば、準備されたものとのこと!これは、設置に関して今回はかなり楽出来ると思いながら、会場入りした瞬間!!受付が無い…。イベントホールに入り最初のブースが木工ブースになっています…。「???」と首を傾げながら円形のホール内を見回していると、ホール奥にあるステージの正面に…ありました!!受付が(笑)手の空いている職人さん協力の下、早速、ブース大移動開始です!楽だと思っていた会場設営に思わぬ落とし穴が見つかりました…。そうこうしていると、青年委員も到着し始めますが、ここでも問題発生!!実は事前にスタッフ用の駐車場を案内していたのですが、当日になって場所が変更されます…。当初予定された場所に車を置きに行くも警備員に怒られ、最終的には呼び出しされる始末…。この辺はちゃんとして欲しいものです…。朝からトラブルが続き少しぐったりしたものの、昨までの準備に比べれば楽だったように感じます!準備が終わり朝礼後、2016年の建築体験ウォッチがスタートしました!今年は会場の駐車場が無料ではないため、客足は…とっていたら、子供たちが集まり出します!気付けば隣のお店を塞ぐ形に…。直ぐにお詫びに伺いましたが、店員さんが良い方で怒られることはありませんでした!ですが、お昼が近づくにつれ、徐々に客足が伸びて行きます。結局、プチパニックに陥りそれまでの記憶がありません…。長かったような短かったような午前の部が終わり、今回は例年の経験を踏まえ、キッチリお昼休憩を取ることにしました。休憩を終え会場に戻ると既に行列が出来ています。午後からのウォッチコーナーを待っていると、ステージ前には集まらず、受付付近から動こうとしません…。実はこの行列、午後の部の体験を待つ人たちだったのです…。おかげで、ウォッチコーナーはそれなりの子供たちが集まったものの、ばーんが登場する頃には、会場の人がまばらに…。ばーんのお二人には大変失礼なことをしてしまいました…。と言うわけで、建築体験ウォッチではディレクターの松野!職業体操で『三スケマン』に変身し、必死に頑張りました!この思いは、ばーんのお二人に届いたのでしょうか…。ウォッチコーナーも無事に終わり、午後の部再開!!すると、先程から並んでいた長蛇の列がなだれ込みます!!!受付は大パニック!!洞内さんが必死に列の整理をしてくれましたが、気付けばエントランスを埋め尽くす程の行列になっていました。終了後判明しますが、この時アスパム側から苦情が出てしまったそうです…。またまた、その後の記憶がありませんが、初日は無事終了することが出来ました。職人さんたちと解散した後、青年委員で急遽初日の問題点を話し合うべく、緊急ミーティングを行い、2日目に備えました!

9月25日、朝から深い霧が立ち込め、日中は暑くなる予感!!この日も晴天に恵まれました!雨男と呼ばれ続けている彼にとっては、この2日間の天候は汚名返上になったのではないのでしょうか?前日に話し合った対策を実行すべく、2日目の準備を開始します!しかし、9時開始にも関わらず8時半には人が並び始めます…。どうやら前日の午後を訪れたことで目的の体験が出来なかった人たちが集まったようです!!朝礼後急いで準備を行い、2日目の建築体験ウォッチがスタートしました!2日目は朝から大パニック!!2日目から参加して頂いた女性委員長の高橋さんを受付に配置しましたが、システムを理解する前にスタートしてしまった上、初めての参加で作業に慣れていないこともあり、ディレクター松野がフォローに入るも追いつかなくなり、またしても記憶がないまま午前の部が終了…。午前の部にして、既に疲れてしてしまいましたが、2日目はお昼休憩に少し余裕があったため、何とか午後につなげることが出来ました!午後の部は、前日の緊急ミーティングにより、ウォッチコーナー参加者のみが午後の部の体験を出来るシステムに変更!この作戦により、ウォッチコーナーは大盛り上がり!!入室管理をしなればならない関係とホール中央の柱が邪魔だったおかげで、ばーんのコーナーをゆっくり見ることが出来なかったディレクター松野(涙)でしたが、みんなで考えたこの作戦は大成功!!この日2階でイベントを行っていた『Mr.マサック』こと弘前実業高校の工藤貴正先生が偵察に来る程でしたが、こちらは『マッサル先生』が筋かいについての授業を行っていました(笑)受付待ちの列に並んで頂いたにも関わらず参加出来なかった方々には申し訳ありませんでしたが、整理券の管理は上手く行き、何よりも子供たちが午前中から比べ少しの待ち時間で次の体験へ移動することが出来たため、楽しんでいたように思えました。昨年より発行している『こども2級建築士認定証』は、昨年3つ体験で発行したところ、あまりにも発行数が多くなってしまったため、今年は体験数を倍にしたのですが、このシステムによって結局昨年と同じくらい発行することになりました(汗)

今年で3年目を迎える建築体験ウォッチ!!昨年は悪天候の中、2日間で約800人近くが集まりましたが、今年は建設業協会からの発表で初日が約600人、2日目が1000人を超える人が集まったようです。また、体験した方のお話によると、どうやらリピーターが結構な数を占めていそうです。年々、体験する子供たちが増え、リピーターが増えていることを踏まえると、スタッフ不足は否めませんが、何とか続けて行かなければならないイベントだと感じました。

2日間、アルコールを摂取していないにも関わらず記憶を無くしてしまいましたが、終わってみれば子供たちの笑顔に癒され、後輩に褒められ、中々楽しい2日間だったと思います。参加して下さいました各団体の皆様、ありがとうございます。そして、ご協力頂いた青年委員の皆さん、お疲れ様でした。

今年度も地域貢献活動『建築体験ウォッチ』を無事に終えることが出来ました。そして、今月はいよいよ全国大会です!!どこまで行けるのかはわかりませんが、参加する青年委員一丸となって戦ってきたいと思っておりますので、応援よろしくお願い致します。また、早速ですが反省会を含めた10月定例会を開催しますので、参加可能な方はご連絡下さい。

青年委員会 10月定例会 10月7日(金) 第1金曜日 18:30~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ ワーク室1 (出席・欠席)

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL